

MARITA CICI INA NGOLE

by UNITRI Press

Submission date: 04-Jun-2022 12:59AM (UTC-0400)

Submission ID: 1850163302

File name: MARITA_CICI_INA_NGOLE.docx (27.21K)

Word count: 979

Character count: 6291

6
**ANALISIS KINERJA KEUANGAN SEBELUM DAN SESUDAH MASA PANDEMI COVID
19 DI UKM DONAT KENTANG TLOGOMAS KOTA MALANG**

SKRIPSI



OLEH:

MARITA CICI INA NGOLE

2017110131

2
PROGRAM STUDI AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADewi

MALANG

2022

RINGKASAN

Kinerja keuangan penting untuk mengetahui seberapa baik kinerja bisnis dan untuk membuat keputusan bisnis. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk membandingkan seberapa baik usaha kecil dan menengah (UKM) di Kota Malang sebelum dan sesudah pandemi Covid-19. Metode statistik digunakan untuk melakukan penelitian ini. Informasi tersebut berasal dari laporan keuangan tahun 2019 dan 2020. Metode analisis data adalah cara untuk menggambarkan sesuatu dengan menampilkan data dan menarik kesimpulan darinya. Tes yang berbeda juga dapat dilakukan dengan Paired T-Test. Dengan nilai t-hitung sebesar 6,546 dan nilai signifikansi 0,003, hasil penelitian menunjukkan bahwa UKM Donat Kentang Tlogomas di Kota Malang lebih baik secara finansial sebelum dan sesudah pandemi Covid-19. Pasca pandemi Covid-19, perseroan kurang mampu meraih laba bersih. Hal itu ditunjukkan dengan rasio profitabilitas, yakni 79,54 persen pada 2019 namun hanya 37,28 persen pada 2020. Pasca pandemi Covid-19, kinerja keuangan UMKM turun karena pemerintah memberlakukan masyarakat bekerja dari rumah untuk menghentikan penyebaran virus Covid-19. Setelah beberapa bulan, hal-hal tidak berjalan baik dengan bisnis. Di masa pandemi Covid-19, masyarakat selalu memunculkan ide-ide baru dan membuat hal-hal baru sehingga dapat meningkatkan penjualan dan keuntungan operasional.

Kata Kunci: Covid-19, Kinerja Keuangan, Komparasi, UKM

PENDAHULUAN

1. Latar Belakang Masalah

Kinerja keuangan merupakan salah satu cara untuk mengukur baik buruknya suatu bisnis. Sebelum dan selama pandemi COVID-19, perusahaan makanan mungkin memiliki efek positif atau negatif pada laporan keuangan perusahaan mereka. Covid-19 telah memberikan efek sosial dan ekonomi pada perusahaan di beberapa negara, yang berdampak pada perusahaan di Indonesia. Efek sosial dan ekonomi dari COVID-19 jelas, dan mempengaruhi sektor industri dan jasa. Pandemi Covid-19 telah merugikan kinerja perusahaan, terutama dari sisi keuangan. Saat virus corona pertama kali muncul di Indonesia, banyak perusahaan yang harus memecat beberapa pekerjanya karena pendapatannya turun dan tidak bisa membayar semua orang.

Ketika hal-hal seperti ini, ada baiknya investor mengetahui bagaimana keadaan perusahaan, terutama secara finansial. Keuangan perusahaan menunjukkan beberapa hal penting tentang pertumbuhannya. Uang ini dapat digunakan untuk mengetahui apakah kebijakan yang telah ditetapkan perusahaan dapat dipertahankan atau tidak. Jika perusahaan memiliki kebijakan yang buruk, bisa rugi dan bangkrut. Kinerja keuangan perusahaan dapat digunakan untuk menilai dan mengukur seberapa baik pengelolaan uangnya.

Kasmir (2014:104) mengatakan bahwa kinerja suatu perusahaan adalah apa yang dicapainya dalam suatu periode tertentu karena pekerjaan yang dilakukan dalam periode waktu tersebut. Salah satu cara untuk mengetahui apakah suatu perusahaan berjalan dengan baik adalah dengan melihat kinerja keuangannya.

Rasio keuangan seperti rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio aktivitas, dan rasio profitabilitas dapat digunakan untuk mengukur kinerja keuangan perusahaan. Rasio Likuiditas (Kasmir, 2014) merupakan rasio yang menunjukkan seberapa baik suatu perusahaan dapat membayar hutang atau kewajiban jangka pendeknya. Rasio ini menggunakan dua variabel yaitu Current Ratio dan Quick Ratio. Rasio hutang terhadap ekuitas dan rasio hutang terhadap aset menunjukkan seberapa banyak aset perusahaan dibayar oleh hutang jangka pendek dan jangka panjang. Rasio aktivitas perusahaan menunjukkan seberapa baik perusahaan

menggunakan asetnya. Dalam rasio ini, perputaran total aset, perputaran piutang, dan perputaran persediaan digunakan sebagai variabel. Rasio profitabilitas adalah ukuran seberapa baik bisnis berjalan atau berapa banyak uang yang dihasilkannya. Rasio margin laba bersih, margin laba kotor, return on equity, dan return on assets adalah variabelnya.

Usaha kecil dan menengah (UKM) paling terdampak dari pandemi COVID-19. Hal ini dikarenakan dunia bisnis yang berubah begitu cepat, yang membuat persaingan antar pengusaha baik lokal maupun global menjadi sangat ketat. Usaha Kecil Menengah (UKM) juga harus menghadapi hal ini. Agar bisnis berjalan dengan baik dan mencapai tujuan utamanya menghasilkan lebih banyak uang di pasar global saat ini, tidak hanya membutuhkan cukup uang dan teknologi produksi yang baik tetapi juga manajemen yang baik dari para pesaing bisnisnya. Oleh karena itu, karena ekonomi global tumbuh dengan cepat dan semakin kompleks, teknologi, dan dinamis, para pelaku bisnis perlu dapat menjalankan usahanya dengan baik dan efisien. Mereka juga membutuhkan akses informasi yang terorganisir untuk menjaga bisnis mereka tetap berjalan.

Sebelum adanya pandemi Covid-19, UKM Donat Kentang Tlogomas di Kota Malang secara finansial cukup baik, terlihat dari peningkatan penjualan dan laba usaha. Sebelum pandemi Covid-19, perekonomian semakin membaik karena bisnis Kota Malang semakin berkembang dan membuka lebih banyak lokasi. Kinerja keuangan yang baik menunjukkan bahwa UKM Donat Kentang Tlogomas Kota Malang dapat menjalankan usahanya dengan cukup baik untuk menunjang pendapatan yang lebih besar.

Kata orang, UKM Donat Kentang Tlogomas di Kota Malang secara finansial buruk sejak pandemi Covid-19 karena memiliki nilai rasio yang rendah dan keuntungan yang rendah. Beberapa kebijakan pemerintah yang mengharuskan masyarakat bekerja dari rumah untuk menghentikan penyebaran virus Covid-19 menyebabkan kinerja keuangan yang buruk. Dalam beberapa bulan, operasi bisnis tidak berjalan sebaik mungkin. Ketika keuangan perusahaan tidak berjalan dengan baik, gaji karyawan dan laba operasi turun.

Berdasarkan latar belakang di atas, maka peneliti mengambil judul "(ANALISIS KINERJA KEUANGAN SEBELUM DAN SESUDAH MASA PANDEMI COVID-19 PADA UKM DONAT KENTANG TLOGOMAS DI KOTA MALANG)".

2. Rumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut di atas, maka peneliti merumuskan masalah "Apakah terdapat Perbedaan Kinerja Keuangan Sebelum dan sesudah masa pandemi covid-19 Di UKM Donat Kentang Tlogomas Kota Malang

1.3 Tujuan Penelitian

Berdasarkan masalah diatas, maka tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan kinerja keuangan sebelum dan sesudah pandemi covid-19 Di UKM Donat Kentang Tlogomas Kota Malang?

1.4 Manfaat Penelitian

Manfaat dari penelitian ini adalah :

1. Bagi Peneliti

Penelitian yang merupakan bagian dari bidang manajemen keuangan ini diharapkan dapat menambah pengetahuan khususnya tentang penilaian kinerja keuangan bagi usaha kecil dan menengah selama masa pandemi COVID-19, dan mahasiswa dapat memanfaatkan apa yang mereka miliki. telah dipelajari di bangku kuliah.

2. Bagi Pihak Akademik

Hasil penelitian dapat ditambahkan ke perpustakaan dan digunakan sebagai sumber pembelajaran di kelas.

3. Bagi Instansi

Membantu pekerjaan di instansi berdasarkan seberapa baik peneliti dapat melakukannya, dan berikan umpan balik yang berguna untuk pertumbuhan agensi di masa depan. Serta sumber daya untuk peneliti dan praktisi.

MARITA CICI INA NGOLE

ORIGINALITY REPORT

24%

SIMILARITY INDEX

22%

INTERNET SOURCES

13%

PUBLICATIONS

4%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	repository.um-palembang.ac.id Internet Source	7%
2	rinjani.unitri.ac.id Internet Source	3%
3	123dok.com Internet Source	2%
4	docplayer.info Internet Source	2%
5	427kelompok6unpam.blogspot.com Internet Source	1%
6	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%
7	eprints.unmer.ac.id Internet Source	1%
8	amp.suara.com Internet Source	1%
9	digilib.uinsgd.ac.id Internet Source	1%

10	snpm.unipasby.ac.id Internet Source	1 %
11	unibba.ac.id Internet Source	1 %
12	www.coursehero.com Internet Source	1 %
13	Maria Esomar. "Analisa Dampak Covid-19 terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan Pembiayaan di Indonesia", Jurnal Bisnis, Manajemen, dan Ekonomi, 2021 Publication	1 %
14	Mei Susanto, Teguh Tresna Puja Asmara. "Ekonomi versus Hak Asasi Manusia dalam Penanganan Covid-19: Dikotomi atau Harmonisasi", Jurnal HAM, 2020 Publication	1 %
15	Winston - Pontoh. "Goodwill No. 1 Vol. 4 Juni 2013", JURNAL RISET AKUNTANSI DAN AUDITING "GOODWILL", 2013 Publication	1 %

Exclude quotes On

Exclude matches Off

Exclude bibliography On